



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Los vocales del CGPJ, divididos ante la opción de que el nuevo presidente de la institución sea una magistrada

El Pleno del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) volvió a demostrar que las posturas entre vocales progresistas y conservadores están alejadas para elegir nuevo presidente del CGPJ.

Tras cuatro horas de negociaciones, la votación no resolvió nada y evidenció que el debate está en que una mujer por vez primera en su historia presida este órgano judicial, frente la opción que respalda a **Pablo Lucas** como alternativa.

Como dice el refranero popular, "no hubo dos sin tres" y tras dos reuniones la semana pasada donde Lucas y **Pilar Teso** se configuraron como candidatos de un total de siete magistrados del Supremo, en esta tercera votación entraron en liza dichos candidatos.

Tal y como establece el reglamento, este lunes se volvía al punto de partida, es decir, entraban en liza [los siete candidatos iniciales](#) que ellos mismos pusieron encima de la mesa al inicio del proceso, todo los magistrados del Supremo: **Pilar Teso, Pablo Lucas, Esperanza Córdoba, Ángeles Huet, Antonio del Moral, Ana Fe**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |